

Fraktion der GRÜNEN
Marcel **HÖCKNER**, SPÖ

A N T R A G

Betreff: Sichtbarmachung 30er-Zone Wolkersbergenstraße

Die zuständigen Stellen der Stadt Wien werden ersucht, in der Wolkersbergenstraße 30er-Piktogramme aufzubringen. Dadurch sollen die Autofahrer:innen auf das Tempolimit aufmerksam gemacht werden.

BEGRÜNDUNG:

Die Tempo-30-Zone ist lediglich in Höhe der Jakob-Stainer-Gasse durch ein Schild und bei der Einfahrt von der Jagdschlossgasse durch ein Piktogramm gekennzeichnet. Diese können leicht übersehen werden. Deshalb muss, besonders vor dem Krankenhaus, auf die Geschwindigkeitsbeschränkung aufmerksam gemacht werden.

Sobald die Stadt Wien die Kompetenz zur Aufstellung von Radarboxen erhält, soll auch diese Maßnahme in Erwägung gezogen werden.